



## **36. ordentliche Generalversammlung des Vereins eJustice.CH**

### **Traktandum 6: Wahlen**

#### ***Wahlvorschlag des Vorstandes***

Die Vorstandsmitglieder, der Präsident und die Revisoren wurden an der GV im Jahr 2019 gewählt und müssen in diesem Jahr wiedergewählt werden.

Der Präsident Martin Dumermuth gibt bekannt, dass er zufolge seiner Ende August 2021 bevorstehenden Pensionierung als Direktor des Bundesamts für Justiz BJ aus dem Präsidium des Vereins eJustice.CH ausscheiden wird. Der vom Bundesrat ab 1. September 2021 gewählte Direktor des Bundesamtes für Justiz, Michael Schöll, ist bereit, das Präsidium des Vereins zu übernehmen. Ein Kurzporträt von Michael Schöll liegt der Dokumentation bei.

Auch Vorstandsmitglied Paul Tschümperlin hat mitgeteilt, dass er sich nicht für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung stellt, da er sein Mandat als Generalsekretär des Bundesgerichts nur noch teilweise ausschöpfen wird. Die Wiederbesetzung der Vakanz in der Vertretung der Richter\*Innen bzw. der Gerichte im Vorstand ist bis zur nächsten Generalversammlung zu regeln.

Revisor Beat Müggler hat bereits im Jahr 2019 seinen Rücktritt auf dieses Jahr hin angekündigt. Als Nachfolger konnte Cornel Ledergerber, Leiter Rechnungswesen und Informatik Gerichte St. Gallen, gewonnen werden. Ein Kurz-CV liegt der Dokumentation bei.

Der Generalversammlung werden somit folgende Personen zur Wahl für eine Amtszeit von zwei Jahren vorgeschlagen:

#### ***Präsident***

- Michael Schöll (**neu**)

#### ***Vorstand***

- Vladimir Colella, Vertreter der Vereinigung der juristischen Bibliotheken der Schweiz (bisher)
- Daniel Gruber, Vertreter Bund (bisher)
- Daniel Hürlimann, Vertreter Schweizerischer Juristenverein (bisher)
- Firas Kharrat, Vertreter des SBVV (bisher)
- Peter Münch, Vertreter der Wissenschaft (bisher)
- René Rall, Vertreter Schweizerischer Anwaltsverband (bisher)
- Oliver Reinhardt, Vertreter Schweizerischer Notarenverband (bisher)
- Reinhard Riedl, Vertreter der Wissenschaft (bisher)
- Claudio Stricker, Vertreter KKJPD (bisher)
- Grégoire Thévoz, Vertreter der Staatsschreiberkonferenz (bisher)

#### ***Revisoren***

- Marius Kobi (Kanton Thurgau)
- Cornel Ledergerber (Kanton St. Gallen) (**neu**)